

Regresó José Pardo Llada anoche a nuestra capital

Pasadas las nueve de la noche arribó al aeropuerto de Rancho Boyeros procedente de México el líder de los ortodoxos José Pardo Llada, a quien acudieron a recibir buen número de amigos y correligionarios.

En medio de sofocantes expresiones de entusiasmo, el vocero político manifestó que venía a Cuba a realizar los máximos esfuerzos por la unificación de los ortodoxos, junto a Raúl Chibás.

“Creen que es en Cuba donde hay que estar y creo que esta es la oportunidad excepcional de que se una el partido. No me preocupa —añadió— si tengo o no garantías para actuar; pero vengo dispuesto a laborar por la unidad de la Ortodoxia”.